

6月18日

第2回授業参観日

今回も分散で実施しました。



6月16日

花いっぱい活動

更生保護女性の会の皆さんと花壇に花を植えました。



6月16日

小里城跡登山

3年生が小里城跡（県指定史跡）登山をしました。戦国時代の山城です。



講師の吉田先生から説明を受けました。



工事中の学校が良く見えました。



学校に向け、みんなで「ヤッホー」と叫びました。



6月15日

山びこ遊び

6年生のリーダーのもと、異学年集団で遊びました。

今年度から本格的に再開しています。



6月9日

学校保健安全委員会

学校医様、学校歯科医様、学校薬剤師様と、PTA 代表の皆様をむかえ、学校保健安全委員会を行いました。コロナ禍の影響で、口内の健康（歯や歯茎の健康）が心配であることが話題となりました。

家庭での歯みがきを入念にお願いします。



6月7日

コミュニティースクール代表者会

延期していた会を実施しました。

本年度の学校経営方針が承認され、今後の活動計画を検討いただきました。



6月7日

租税教室

6年生が租税教室を行いました。講師は、多治見税務署の方です。

税金の大切さを学びました。1億円分の模擬紙幣の重さを体験しました。



6月1日

ドローン操縦体験

へいせい義塾館高等学院様のご厚意で、ドローン操縦体験を6年生が行いました。ドローンの役割や活用の説明を受けた後、目標に向けて機体を操縦しました。

